

令和3年4月20日



琴中だより

(第2号)

倉敷市立琴浦中学校

新入生オリエンテーション

まだまだ緊張している1年生が、新入生オリエンテーションに臨みました。コロナウイルス感染防止の観点から、今年度も各教室での実施となりました。

先輩たちが心を込めて制作した、専門委員会・部活動の紹介を中心としたDVDを、真剣に見ていました。小学校の時の児童会とは一味違った雰囲気です。委員会の活動が行われます。部活動には中学校で初めて取り組みます。どちらも中学校生活をより充実させる活動です。積極的に参加してほしいと思います。



避難訓練を行いました



4月16日(金)6校時に、本年度初めての避難訓練を行いました。今回は校内の理科室で火災が発生したという設定での訓練でした。みんな真剣に取り組み、全員の避難完了までは5分もかかりませんでした。

火災や地震はいつ、どこで起こるか分かりません。それに備えて、日頃の訓練をしっかりとっておくことが大切です。

さらに、琴浦中学校は敷地が広い上、三方を山に囲まれていて、階段もたくさんあります。状況の変化に応じた対応も必要になってきます。本番を意識した訓練を重ねることで、冷静な行動を取りやすくなり、結果的に自分の命を守ること、仲間の命を守ることにつながります。今後も、真剣な訓練を続けていきたいと思います。

素敵なこと ～自分の時間を人のために使っている3年生～

給食が、4月8日から始まりました。でもまだ、新年度の給食委員は決まっていません。「給食場が大変なことになる！」と思っていたら、なんと！！新3年生の給食委員経験者や有志が、自分の貴重な休憩時間を使って、給食場のお手伝いをしてくれていました。感謝です！！(写真を紹介できないのが残念です。)

※お詫び 琴中だより1号で紹介した、志手諒先生・中市聖人先生は、琴浦中新採用です。お詫びして訂正いたします。